



Trabajadores del Poder Judicial anuncian amparos y marcha al Zócalo de la CDMX

Por cuarto día consecutivo, los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) se manifiestan por la eliminación de 13 fideicomisos, e iniciaron el paro nacional de labores que decretaron ayer por la tarde.

Esta mañana, en la sede de San Lázaro, los empleados afectados protestan por la adjudicación para la Tesorería de la Federación de alrededor de 15 mil millones de pesos, propuesta y avalada por Morena en la Cámara de Diputados.

"Morena entiende, la justicia no se vende" y "Somos tres Poderes y este sí trabaja", son algunas de las consignas que corean al unísono, en reclamo a lo que consideran una venganza política del Ejecutivo federal.

Jesús Gilberto González, secretario sindicato, denunció que la eliminación de uno de los fideicomisos impide que se consolide la reforma en materia penal. "Hay una afectación indirecta, que no sólo se traduce en establecer las condiciones generales de trabajo. Luchemos por la autonomía del Poder Judicial, luchemos por defender nuestros derechos", dijo.

En su turno, Patricia Aguayo anunció que, como casi es un hecho que la eliminación de los fideicomisos también será avalada por el Senado, ya preparan amparos en contra de dicha reforma. "Me gustaría que se organice también una comisión para elaborar amparos para nuestros compañeros de confianza. No vamos a ser representantes de ellos, les vamos a ayudar, a colaborar a hacer sus demandas de amparo, e inclusive nosotros mismos podemos tramitarles sus amparos", añadió.

Adicionalmente, la Comisión de Acciones Jurídicas establecerá un enlace con el Colegio de Secretarios y Actuarios del Poder Judicial de la Federación, con los sindicatos y algunos despachos litigantes que han ofrecido apoyarlos. Asimismo, convocaron a la marcha que partirá del Monumento a la Revolución, a las 11:00 horas, el próximo domingo 22 de octubre, y llegará a la plancha del Zócalo.

Y detallaron que el martes 24 de octubre, una comisión de 67 representantes del Poder Judicial en el interior de la República, estará afuera del Senado de la República para protestar por la eliminación de los 13 fideicomisos.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/trabajadores-del-poder-judicial-anuncian-amparos-y-marcha-al-zocalo-de-la-cdmx/>